

5. Rallye ADAC Mittelrhein

31.07. – 02.08.2026



Datum [Date]: **31.07.2026**
Betreff **Benachrichtigung Nr. 1** [Notification No. 1]
[Subject]:

Zeit [time]: **21:45 Uhr**
Dok-Nr. [Doc No.]: **3.3**

Vom [From]: **Rallyeleiter** [Clerk of the Course]
An [To]: **Crew No. 10 Roger Hodenius / Louis Louka**

Anzahl der Seiten [number of pages]: **1**

Anhänge [Attachments]: **./.**

Der Rallyeleiter erhielt einen Bericht über das Tracking-System, wonach die Crew mit der Startnummer # 10 – Roger Hodenius / Louis Louka während der Besichtigung die zulässige Geschwindigkeit wie folgt überschritten hat:

- Datum: 31.07.2026, Zeit: 13:01 Uhr
- Bordbuch-Seite: 46, Box 47 zu Box 48
- Zulässige Geschwindigkeit: 30 km/h
- Aufgezeichnete Geschwindigkeit: 74,0 km/h

Nach Auswertung der Beweismittel und in Anwendung des DMSB Rallye-Reglements 2026, Art. 35.4.4 wird der Teilnehmer mit der Start-Nr. 10 für seine erste Überschreitung (25 EUR/km/h) mit einer Geldbuße von 1.100,00 € belegt.

Gemäß Art. 12.8.1 des Internationalen Sportgesetzes - ISG - ist der Betrag innerhalb 48 Stunden an den DMSB Frankfurt (IBAN: DE34 5007 0010 0092 3037 00 – BIC: DEUTDEFF) zu überweisen.

Der Bewerber wird auf sein Protestrecht hingewiesen.

The Clerk of the Course,

having received a report supported by documentary evidence on speeding as follows:

- car No 10, crew: Roger Hodenius / Louis Louka
- date and time: 31.07.2026, 13:01 h
- place: Road Book page 46, Box 47 to Box 48
- speed limit: 30 km/h
- speed recorded: 74,0 km/h

applies the fine of € 1.100,-- on competitor No. 10 for this first speeding infringement, as stipulated in Art. 35.4.4 DMSB Rallye-Reglement 2026.

In accordance with Article 12.8.1 of the International Sports Law (ISG), the amount must be transferred to the DMSB Frankfurt (IBAN: DE34 5007 0010 0092 3037 00 – BIC: DEUTDEFF) within 48 hours.

Competitors are reminded of their right to protest.

Kai Hantel
Rallyeleiter/Clerk of the Course